

Betr.: Entscheidung von Abbau eines 2. Abfallcontainers für Plastikmüll in der Schlehdorfer Strasse

Von: [REDACTED]
An: ba18@muenchen.de
Datum: 25.06.2025 20:25:44

Sehr geehrte Damen und Herren,

in Ihrem Schreiben des Bezirksausschusses ermuntern Sie die Bürger, von dieser demokratischen Möglichkeit Gebrauch zu machen, indem wir unser Anliegen zunächst per email beschreiben.

Zur Sache:

Seit mehreren Jahren gab es zwei Abfallcontainer für Plastikmüll in der Schlehdorfer Strasse.

Seit dem Abbau **eines** dieser Container für Plastikmüll im Frühjahr 2025 gibt es ein unnötiges Verschmutzungsproblem vor dem verbliebenen Abfallcontainer (teilweise auch auf dem Gehweg).

Scheinbar hat man das Müllaufkommen für den Plastikmüll falsch eingeschätzt, denn der Leerungstermin für nur einen Abfallcontainer reicht nicht aus, so dass der Plastikmüll, der nicht mehr in den Container hineinpasst, einfach vor dem Container abgestellt wird.

Es wird beobachtet, dass manchmal noch weiteres Müllgut anderer Materialarten dazugestellt wird! Selbst nach der Leerung des Containers ist das „weitere Müllgut“ liegegeblieben!

Es ist verständlich, nicht genutzte Container-Kapazitäten anzupassen, aber mit dem Abbau des zweiten Containers hat man die Realität falsch eingeschätzt (Frage: mit welcher Begründung?) und eine unnötige Verschmutzung in Kauf genommen!

Leider werden Dinge des täglichen Lebens mehr und mehr in Plastikverpackungen angeboten (die Folge ist dann zusätzlicher Plastikmüll).

Wenn schon eine Internet-Seite (www.machmuenchenbesser.de) publikumswirksam angeboten wird, so ist es m.E. kontraproduktiv, eine zusätzliche und **neue Verschmutzungsquelle** zu erzeugen, indem man einen vorhandenen Abfallcontainer für Plastikmüll einfach entfernt.

Deshalb eine dringende Bitte:

Wiederaufstellung des zweiten Abfallcontainers für Plastikmüll, damit eine unnötige Verschmutzungsquelle verschwindet!

Vielen Dank für Ihr Verständnis!